



## Péndulo o Jesucristo

Después de la muerte de muchos de los primeros apóstoles y sus discípulos, la iglesia se alejó lentamente del mensaje de la Gracia hasta el punto de que las revelaciones de Pablo se perdieron durante siglos. La razón fue una actitud de “demasiada gracia, tenemos que predicar más sobre la obediencia a Dios”.

Después de predicar duro sobre la obediencia a Dios, teníamos una iglesia unida y bonita desde el exterior, sin embargo, llena de religión oscura en el interior, haciendo buenas obras según el hombre pero realizando obras muertas según Dios. Tuvo que Martín Lutero despertar a la Iglesia a la justicia de la fe (justicia como un regalo) una vez más.

Hoy se ha establecido el Evangelio de la Gracia. Sin embargo, tenemos algunos que están deformando la gracia de Dios en nombre de la libertad del legalismo y la religión. Han traído libertinaje, permisividad, progresividad y herejía acerca de no necesitar la Biblia, la iglesia local, la vida correcta, etc.

Hoy, se está creando un patrón, repitiendo así la historia. Es como un péndulo, yendo de lado en lado. Hoy en día, los creyentes en Cristo están en una fundación que desprende un aroma de inseguridad. Tenemos dos grupos:

- Aquellos que dicen - ¡Libertad de la religión! (Pero en realidad es libertinaje)
- Aquellos que dicen - ¡Mas obediencia a Dios! (Pero en realidad es legalismo)

Ya sea tu enfoque la libertad de la religión o la obediencia a Dios, ese no es nuestro enfoque. Mil veces no. Hemos perdido todo el punto.

### **Colosenses 1:16-18, NBLH**

<sup>16</sup>...todo ha sido creado por medio de Él y para Él.

<sup>17</sup> Y Él es antes de todas las cosas, y en Él todas las cosas permanecen.

<sup>18</sup> Él es también la cabeza del cuerpo que es la iglesia...

**Se trata todo del Señor Jesús.** La razón por la cual la Iglesia esta insegura, llevada por el viento es debido a los líderes inseguros dentro de la Iglesia que aún no están establecidos en el Evangelio de la Gracia que revela la justicia por la fe. Como consecuencia, los líderes no están levantando al Hijo del Hombre para que todos puedan contemplar a través del Evangelio de la Gracia. En Él todas las cosas permanecen o se mantienen juntos cuando Él es el centro. Viene de Él, a través de Él y para Él. Es hora de traer al Jesús no-adulterado de vuelta a la Iglesia: el que

da la bienvenida a los pecadores y les da poder a los creyentes en Cristo para que caminen en virtud, amor y servicio a la gente.

**Para aquellos preocupados por las personas que viven para el diablo en el pecado o en rebeldía:**

No comprometan el mensaje de la Gracia tratando de predicar más “obediencia”. Juzgo el Evangelio de la Gracia y digo que es de Dios, luego, juzgo el estilo de vida de aquellos y digo que está mal.

Defendemos los valores cristianos, influimos en la comunidad y lideramos con el ejemplo, pero predicamos el Evangelio de la Gracia. No debemos comprometer el Evangelio. La respuesta sigue siendo revelando la persona de Cristo a través del Evangelio de la Gracia. La gracia va a cambiar los estilos de vida equivocados a través del Espíritu Santo.

**Para aquellos preocupados por las personas que viven para el diablo como fariseos, religiosos, y tradicionalistas cometiendo obras muertas:**

La respuesta sigue siendo revelar la persona de Cristo a través del Evangelio de la Gracia.

No menosprecies la gracia de Dios usando la libertad como arma para burlarte e intimidar a los religiosos. La gracia les va a cambiar las creencias equivocadas como Dios hizo con nosotros.

Un hombre de Dios tuvo un comentario sobre este asunto, y yo cito:

- “Me pregunto si las defensas del evangelio no son puras impertinencias. El Evangelio no necesita defensa. Si Jesucristo no está vivo y no puede luchar contra sus propias batallas, entonces el cristianismo está en mal estado. Pero Él está vivo, y sólo tenemos que predicar Su evangelio en toda su simplicidad desnuda, y el poder que viene con aquello será la evidencia de Su divinidad.” – **Charles Spurgeon**

Sin embargo, en lugar de continuar predicando el Evangelio de la Gracia, tenemos la tendencia a cambiar nuestro énfasis porque no estamos completamente convencidos de que la gracia de Dios es suficiente para producir la evidencia de Su divinidad.

**Hebreos 12:2, NBLH**

... puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de la fe,

La verdad es que empieza y termina con Jesús mediante la revelación de la justicia eterna por la fe y no por obras, a través de Jesucristo. En los últimos días, habrá un espíritu del Anticristo. Es la ausencia de la persona de Cristo, incluso dentro de la Iglesia. Así que vamos a levantar a Jesucristo, la persona de la Gracia que es el autor y consumidor de nuestra fe - es ser la justicia de Dios. La Gracia como persona es nuestra fe, que producirá grandes obras en nosotros (no sólo buenas obras) para la Iglesia, traerá unidad y el amor entre los hermanos, y edificara Su Iglesia, y finalmente traer un fin al Péndulo. Amén.

Por: Joyner Briceño